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INDICAÇÃO N.º 74/2001EiraTaSLDaO

“Solicita colocação de uma placa indicativa com
o nome da rua Maria Conceição Lemos (Lili
Romão), Jd. Brasília.” 

emANTI

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

 Considerando que já existe Lei n.º 2581, de
14/06/00, que autoriza a denominação dessa rua;

Considerando que com a falta de placa
indicativa, com o nome da rua está atrapalhando os serviços de correio e de
localização de moradias.

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, se
digne determinar as providências necessárias, para colocação de uma placa
indicativa com o nome da rua Maria Conceição Lemos (Lili Romão), Jd. Brasília

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas,
03 de janeiro de 2001. 
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José Luiz da Silva César
Vereador



 

 

 
INDICAÇÃO N.º 181/2001

Solicita providências para contenção de
vazamento na caixa d'água central do Bairro
Goianáã.

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal,

Considerando ser constante a ocorrência de
vazamento na caixa d'água central do Bairro Goianã:

Considerando, ainda, a existência de
encanamentos para ligações de água expostos sobre a calçada, facilitando o
desgaste dos mesmos;

Considerando, finalmente, ser necessária também
a limpeza periódica do citado local, não somente para melhorar a aparência, mas,
também, por questão de saúde pública:

INDICO ao Excelentíssimo Senhor Prefeito
Municipal para que se digne determinar as providências necessárias junto ao
setor competente, visando a realização dos serviços ora pleiteados.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas,

06 de fevereiro de 2001. 
José Luiz da Silva César |

Vereador



 
 

 

Cámara Municipe da Cdlância uyés fica de São RoGe

INDICAÇÃO N.º 575/2001

“Solicita a construção de passarelas para

pedestres sobre o Rio Bandeirantes para facilitar

o trânsito de moradores e feirantes de um lado ao

outro da Avenida Bandeirantes.”

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal:

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que se digne determinar as

providências necessárias junto ao setor competente, visando a construção de

passarelas para pedestres sobre o Rio Bandeirantes facilitando o trânsito de

pessoas, moradores e feirantes de um lado ao outro da Avenida Bandeirantes.

JUSTIFICATIVA:

Considerando que as pessoas ao fazerem suas

compras na feira livre ou no mercado têm de caminhar e dar uma grande volta,

para retornarem as suas casas, muitas vezes com sacolas pesadas, por não ter

no local passarelas para pedestres, facilitando a passagem dos mesmos de um

lado ao outro da referida avenida;

Considerando, também, que os feirantes são

obrigados a deixarem seus caminhões do outro lado do citada Avenida, gerando

transtornose dificuldades na hora de repor as mercadorias:

Assim sendo, por achar justa a reivindicação ora

pleiteada, aguardo o atendimentoda mesma.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas,

julhoide 2001.
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José Luiz da Silva César

Vereador
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INDICAÇÃO N.º 576/2001

“Solicita estudos visando a colocação de plantão

de atendimento na Divisão de Rendas da

Prefeitura nos finais de semana e feriados.”

Exmo. Senhor Presidenteda Câmara Municipal:

O Vereador que a esta subscreve, INDIGA ao

providências necessárias junto ao setor competente, visando a realização de

 
Vereador



 

 

 

 
“Solicita construção de ponte ligando a Avenida

Paes Leme à Rua Afonso Sardinha, Jardim

Bandairantes.”

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal:

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao
| Exoslentiasimo Senhor Prefeito Municipal, para qua se digne determinar as

providências necessárias junto ao setor competente, visando a construção de

ponte ligando a Avenida Paes Leme à Rua Afonso Sardinha, Jardim
Bandeirantes.

JUSTIFICATIVA:

Tal solicitação visa atender solicitação de

Essa situação vem causando inúmeros

transtornos para moradores e pedestres que aguardam providências para sanar o 
Vereador
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INDICAÇÃO N.º 698/2001

“Solicita construção de calçada na Avenida

Bandeirantes.”

Exmc.. Senhor Presidente da Câmara Municipal:

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao

Excelentissimo Senhor Prefeito Municipal, para que se digne determinar as

vetor ceompatento, visando a condttrução de
calçada na Avenida Bandeirantes, sentido Centro/Bairro, área da Prefeitura.

JUSTIFICATIVA:

Tal solicitação visa atender solicitação de

moradores e pedestres que se sentem inseguros, pois com a falta de calçada no
referido local eles são obrigados

serem atropelados.
a transitarem pela rua, correndo o risco de

Por se tratar de uma justa reivindicação, espero o

atendimento a esta solicitação o mais rápido possivel.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas,

07 de agosto de 2001. 
José Luiz da Silva César

Vereador
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INDICAÇÃO N.º 599/2001

“Solicita instalação de semáforo para pedestres

nos locais onde já existem semáforos para
veicu'os.”

Exmc. Senhor Presidente da Câmara Municipal:

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao
| Excelantinaimo Berhor Prefaito Municipal, para qua se digne determinar as
providências necessárias junto ao zetor competente, visando a instalação de

semáforos para pedestres nos locais onde já existem semáforos para veículos em
nosso Municipio. JUSTIFICATIVA:

Tal solicitação visa atender solicitação de
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José Luiz da Silva César o

Vereador



 
INDISAÇÃO N.º 600/2001

“Solicita construção de calçada na Avenida Três

de Maio, altura do n.º 997, onde funciona a

Estação Experimental de Agricultura, Centro.”

 

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal:

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao

o Municipal para qua “é digne determinar as

ao setor competente, visando a construção de
calçada na Avenida Três de Maio, altura do n.

Experimental de Agricultura — (IAC -

| Excelontissimo Senhor Prefóit

providências necessárias junto

º 597, onde funciona a Estação

instituto Agronômico de Campinas), Centro.

JUSTIFICATIVA:

Considerando que do outro lado da referida via
pública as calçadas são em desníve:

  



 

 

Camara Alunicifalda Dulio cuL Tuntstica de ão Stoque CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - TEL. (11) 425 2433 - CNPJ 50.804.079/0001-81

INDICAÇÃO N.º 607/2001

“Solicita estudos visando transformar o prédio

onde funcionava o velório no Cemitério do

Cambará no IML — (Instituto Médico Legal) de São

Roque.”

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal,

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, para que se digne determinar as

providências necessárias junto ao setor competente, visando a realização de

estudos no sentido de transformar o prédio onde funcionava o velório no

Cemitério do Cambará no IML — (Instituto Médico Legal) de São Roque.

JUSTIFICATIVA:

Tal solicitação prende-se ao fato de que com a

inauguração do novo velório no Cemitério da Paz, o prédio onde funcionava o

velório no Cemitério do Cambará perdeu sua função. Dessa maneira, entendo ser

possivel transformar o prédio onde funcionava o velório no Cemitério do Cambará

num IML para nossa cidade, evitando que as pessoas aqui falecidas tenham de

ser encaminhadas para a cidade de Sorocaba para que seja feita a autopsia das

mesmas.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas,

21 de agosto de 2001.
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José Luiz da Silva César

Vereador



 
 

 

Câmara Municifalda Cstância Tauntstica de ão Ponque

CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - TEL, (11) 425 2433 - CNPJ 50.804.079/0001-81

INDICAÇÃO N.º 614/2001

“Solicita construção de passarela na Avenida

John Kennedy, nas imediações do Posto de

Saude, para facilitar a passagem de pedestres de

um lado para o outro da referida Avenida.”

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal,

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, para que se digne determinar as

providências necessárias junto ao setor competente, visando a construção de

passarela na Avenida John Kennedy, nas imediações do Posto de Saúde, para

facilitar o passagem de pedestres de um lado para o outro da referida Avenida,

conforme “croqui” anexo.

JUSTIFICATIVA:

Tal solicitação prende-se ao fato de que no local

existem, além do Posto de Saúde, algumas escolas, e, consequentemente, um

grande movimento de pedestres e estudantes se dirigindo de um lado ao outro da

Avenida John Kennedy. A construção, portanto, da passarela facilitará o trajeto

dos mesmos com maior segurança, evitando riscos de atropelamentos.

Ressalto, ainda, que por falta de passarela as

pessoas precisam dar uma grande volta para chegarem de um lado ao outro da

citada via pública, caminhando por uma calçada muito estreita, com os veículos

trafegando bem próximos a elas.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas,

21 de sort de 2001.

D Aude
José Luiz da Silva César

Vereador
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INDICAÇÃO N.º 615/2001

Solicita a retirada das árvores existentes na

Creche/EMEI “Alan Kardec”, Jardim Finatti.

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal,

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao

Excelentissimo Senhor Prefeito Municipal, para que se digne determinar as

providánisias nacessárias junto mo setor cómpeteito, visando a retirada das

árvores existentes na Creche/EMEI “Alan Kardec”, Jardim Finatti.

JUSTIFICATIVA:

Tal solicitação faz-se necessária pois as árvores

estão causando grandes rachaduras na calçada da referida Escola, colocando em

risco de desabamento o próprio muro. Essa situação vem deixando apreensivos

professores, alunos, pais de alunos e pedestres que transitam pelo local.

Por se tratar de uma justa reivindicação, aguardo,

em caráter de urgência, o atendimento a mesma.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas,

27 de agosto de 2001. 
José Luiz da.Silva César

Vereador
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CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - TEL. (11) 425 2433 - CNPJ 50.804.079/0001-81 
INDICAÇÃO Nº 670/2001

Solicita operação tapa-buraco na Avenida Getúlio
Vargas, Bairro Marmeiro.

Excelentíssimo Senhor Presidente,

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que se digne determinar as
providências necessárias junto ao setor competente, visando a realização de
serviço “tapa-buraco” na Avenida Getúlio Vargas, Bairro do Marmeleiro.

JUSTIFICATIVA:

Trata-se de vicinal com tráfego intenso, pista de
mão-dupla de direção, e, a existência de um buraco em uma curva acentuada
vem dificultando o trânsito de veículos naquele local, colocando em risco os seus
Usuários.

Registre-se que houve um acidente envolvendo
uma criança que passeava de bicicleta e não conseguindo desviar do buraco, caiu
e ss machucou, causando grandes sequelas.

Assim sendo, espero a anuência a esta para que
o problema supracitado seja solucionado.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas,
ms

-. 14 de sete
A  
José Luiz da Silva Cesar

Vereador
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 Coder o Munecifal da Qulibancie uristica de Oo IRogte

CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - TEL. (11) 425 2433 - CNPJ 50.804.079/0001-81

INDICAÇÃO N.º 686/2001

“Solicita abertura de via pública ligando as Ruas

Matias de Albuquerque e dos Palmares, na altura

do n.º 225 da Rua Matias de Albuquerque, e

canalização de córrego, no loteamento Paisagem

Colonial, Bairro Goianã.”

Exmo. Senhor Presidenteda Câmara Municipal,

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, para que se digne determinar as

providências necessárias junto ao setor competente, visando a abertura de uma

via pública ligando as Ruas Matias de Albuquerque e dos Palmares, na altura do

n.º 225 da Rua Matias de Albuquerque, no loteamento Paisagem Colonial; e

canalização de córrego ali existente, Bairro Goianá, conforme “croqui” anexo.

JUSTIFICATIVA:

Considerando que se trata de reivindicação dos

pais que precisam levar seus filhos diariamente à Creche do Goianã ou mesmo

buscar leite doado pela Prefeitura e são obrigados a caminhar pela Rodovia

Quintino de Lima;

Considerando, ainda, que na referida Rodovia já

ocorreram vários acidentes, inclusive com mortes, portanto, a obra ora pleiteada

faz-se necessária para minimizar esses transtornos;

Por se tratar de uma reivindicação justa, aguardo

o atendimentoa esta solicitação.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas,

25d id de 2001.  

José Luiz da Silva César

Vereador
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Cómana Municipalda Culóncia uststica de C o togue

CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - TEL. (11) 425 2433 - CNPJ 50.804.079/0001-81 
INDICAÇÃO N.º 688/2001

“Solicita estudos visando a isenção do pagamento

de zona azul para os Oficiais de Justiça.”

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal,

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao
|

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municigal para que se digne determinar as

providências necessárias junto ao setor competente, visando a realização de

estudos no sentido de isentar do pagamento de zona azul os Oficiais de Justiça.

JUSTIFICATIVA;

Considerando que os Oficiais de Justiça prestam

serviço de execução fiscal para a Prefeitura;

Considerando, ainda, que os mesmos muitas

vezes no desempenho de suas funções têm de entregar intimações e são

obrigados a estacionarem seus veículos nas chamadas “zonas azuis”:

Assim sendo, por se tratar de uma reivindicação

justa, aguardo o atendimento a esta solicitação.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas,

01 de outubro de 2001. 
José Luiz da Silva César

Vereador
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INDICAÇÃO N.º 697/2001

Solicita providências para aumentar a altura do

muro da EMEF “Tetsu Chinone”, Bairro Goianã.'

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal,

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, para que se digne determinar as

providências necessárias junto ao setor competente, no sentido de aumentar a

altura do muro da EMEF “Tetsu Chinone”, nas imediações do ginásio de esporte

da referida Escola. JUSTIFICATIVA:

Tal solicitação faz-se necessária, em caráter de

urgência, pelo fato do muro da EMEF “Tetsu Chinone” ser muito baixo, facilitando

o acesso de pessoas estranhas e/ou desocupadas ao interior da citada Escola,

causando transtornos e insegurança para professores, alunos e funcionários.

Por se tratar de uma justa reivindicação e com

custo baixo, aguardo o atendimento a esta solicitação.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas,

04 de outubro de 2001. 
o |

sm no AT
José Luiz da Silva César

Vereador



Camara Munic adda bilóncia untsfica de ão RoQue  
INDICAÇÃO N.º 754/2001

“Solicita aquisição de mesa apropriada para ser

utilizada durante as refeições pelos estudantes da

EMEF “Tetsu Chinone”, Bairro do Goianã.”

Exmo. Senhor Presidente da Câmara MUnicipal,

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao

ExvelWntissimo Barhor Prefeito Municipal, para que se digne determinar as

providências necessárias, junto ao setor competente, visando a aquisição de

mesa apropriada para ser utilizada durante as refeições pelos estudantes da

EMEF Prof. “Tetsu Chinone”, Bairro do Goianã.

JUSTIFICATIVA:

Tal solicitação prende-se ao fato de que os

estudantesda citada Escola, por falta de mesa apropriada, são obrigados a fazer

 
as refeições dentro das salas de aula, deixando-as sujas, com restos de alimentos

pelo chão.

A aquisição de mesa, ora pleiteada, resolverá o

problema e os alunos EMEF “Tetsu Chinone” poderão fazer as refeições com um

pouco mais de conforto.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas,

07 de novembro de 2001.

sN
José Luiz da Silva César

) VereadorVen

 



 
 

 

Ofício n.º 1279/01 — GP

São Roque, 29 de novembro de 2001.

Assunto: Indicação n.º 754/2001

Senhor Presidente

JOSÉ S ZITO GARC

Excelentíssimo Senhor
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INDICAÇÃO N.º 755/2001

“Solicita construção de área de lazer na Rua

Tomás Antonio Gonzaga, Bairro do Goianã”

Exmo. Senhor Presidente da Câmara MUnicipal,

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao

Excelentissimo Senhor Prefeito Municipal, para que se digne determinar as

providências necessárias, junto ao setor competente, visando a construção de

Prefeitura, Bairro do Goianã.

JUSTIFICATIVA:

Considerando que está sendo construída uma

Escola Profissionalizante -CENTEC, no Bairro do Goianã;

09de novembro de 2001.

/
su AN Joy.

José Luiz da Silva César

Vereador



 

 

 

 
Bairro do Goianã.

Exmo. Senhor Presidente da Câmara MUnicipal,

O Vereador que a esta subscreve, INDICA ao

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, para que se digne determinar as

baiano), Bairro do Goianã.

JUSTIFICATIVA:

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas,

05 de dezembro de 2001.

José Luiz da Silva César

Vereador  
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Ofício n.º 1368/01 - GP

São Roque, 20 de dezembro de 2001.

Assunto: Indicação n.º 775/01

Senhor Presidente,

 
Em atenção à indicação em referência, de autoria do vereador José Luiz

da Silva César, informamos que a solicitação está registrada no Departamento de

Planejamento e Meio Ambiente, mas não será possível atender a sugestão no

momento pelo fato da Prefeitura não dispor de material.

Colocando-nos à inteira disposição, externamos nossos cordiais

cumprimentos. JOS CIA

ExcelentíssimoSenhor
VereadorNewton Dias Bastos
DD. Presidenteda Câmara Municipal da Estância Turística
de São Roque

YWAO-scs.-

AApr | mato Hui. Eul. Tur. doe GBogaio VONÓLCDCS dis tos2onl 10piGO

corteTod


